

Sinfónica de Cuba interpreta a clásicos de la música internacional



La Habana, 8 mar (RHC) Piezas de Ludwig van Beethoven, Wolfgang Amadeus Mozart y Felix Mendelssohn conmemoran este domingo en La Habana el Día internacional de la mujer, mediante la magistral interpretación de la Orquesta Sinfónica Nacional de Cuba.

El recital, programado en la Sala Covarrubias del Teatro Nacional, contará con la dirección Jenny Padrón, quien se estrena en el arte de la batuta ante un conjunto como este tras asumir en 2018 la dirección musical de la ópera Carmen, escenificada por el Teatro Lírico Nacional.

Conforman la cita la presentación de las obras el Adagio y fuga, compuesta por Mozart en 1788 en Viena, la obertura Las Hébridias, pieza de Mendelssohn catalogada como poema sinfónico recurrente en el repertorio orquestal internacional y la Sinfonía No. 2, escrita por Beethoven entre 1801 y 1802 con una duración aproximada de 36 minutos.

Desde su creación en la década de 1960 la Sinfónica Nacional ha sido dirigida por importantes figuras de la música de orquesta, entre ellos, el soviético Aram Jachaturian, el mexicano Blas Galindo y el brasileño Camargo Guarnieri. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/216294-sinfonica-de-cuba-interpreta-a-clasicos-de-la-musica-internacional>



Radio Habana Cuba